



Communiqué

Pour diffusion immédiate
CS-22-20

LA SÉCURITÉ AUX ABORDS DES ÉCOLES, UNE PRIORITÉ POUR LE CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE L'OR-ET-DES-BOIS ET SES PARTENAIRES

Val-d'Or, le 28 octobre 2022 – Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSSOB) et ses partenaires sont mobilisés dans l'objectif de sécuriser les abords de nos établissements scolaires. Un plan d'action et différentes activités seront mis en place tout au long de l'année scolaire 2022-2023.

La sécurité de milliers d'élèves se rendant chaque jour à l'école est une préoccupation partagée notamment par le comité de parents, le Centre de services scolaire, les villes et les différents partenaires. Des enjeux ont été soulevés et ont permis d'établir un plan d'action concerté. Quelques actions ont déjà été mises en place telles que la modification de la signalisation à l'école secondaire Le Transit et l'installation de panneaux de sensibilisation devant les écoles.

Afin de sensibiliser les automobilistes, le CSSOB s'est joint au Collectif 117. La campagne « Fais pas l'autruche » rencontre un objectif commun, celui d'inviter les automobilistes à adopter des comportements vigilants afin de rendre la route plus sécuritaire pour tous, et surtout pour nos élèves. Des comportements inadéquats et dangereux sont fréquemment rapportés lors de l'arrêt d'autobus scolaire sur les grandes routes ou encore près des traverses d'écoliers.

Bien que la campagne originale « Fais pas l'autruche » s'adresse principalement aux usagers de la route 117, le CSSOB l'a reconduit sur les diverses grandes routes aux abords des écoles, avec le slogan « Prudence nous sommes en route ». La campagne est également déclinée en milieu urbain afin de sensibiliser la population à la sécurité aux abords des écoles partageant le message « Patience nous traversons ».

« Il est important de sensibiliser les gens de la communauté à la vigilance dans les zones scolaires. À cet effet, je remercie nos partenaires, soit la Ville de Val-d'Or, la Ville de Malartic, Loisir et Sport Abitibi-Témiscamingue, le Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Abitibi-Témiscamingue et la Sûreté du Québec qui ont tous à cœur d'accroître la sécurité aux abords de nos écoles. Les jeunes doivent pouvoir se rendre à l'école sans crainte et en toute sécurité » a déclaré Jean-François Pressé directeur général du CSSOB.

Différentes actions seront également mises de l'avant afin que les élèves adoptent eux-mêmes un comportement adéquat durant leur déplacement à l'extérieur. La sécurité c'est l'affaire de tous!

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 700 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 13 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

– 30 –

Source : Caroline Neveu
Coordonnatrice aux communications
Téléphone : 819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@cssob.gouv.qc.ca